

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Le championnat pourrait démarrer le 11 janvier

**LES** présidents des clubs professionnels de D1 et D2 ont conditionné, hier, la reprise du championnat à une réponse "claire" de leur courrier adressé au ministre des Sports, le 16 octobre dernier.

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

Va-t-on s'acheminer vers un bras de fer entre le ministre des Sports, Franck Nguema, et les présidents des clubs de D1 et D2 ? Tout porte à le croire, si l'on en juge par l'issue de la rencontre d'hier entre les responsables de la Linafp et les présidents des clubs de l'élite. Au

cours de ce conclave, une nouvelle date de démarrage du championnat a été arrêtée par la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). Le 11 janvier prochain pour la D1, et le 26 du même mois pour la D2. Toutefois, les responsables des clubs posent comme préalable d'avoir une réponse précise à leur courrier adressé au ministre des Sports, le 16 octobre dernier. Une correspondance à laquelle le membre du gouvernement n'a, jusqu'à ce jour, donné aucune suite.

Un silence qui, aux yeux de ces responsables des clubs, s'apparente à du "mépris et à un manque de considération" à leur égard de la part la tutelle. "Refuser de ne pas rencontrer les dirigeants des clubs que nous sommes, pour discuter des difficultés du championnat, montre que le



Quelques responsables des clubs, lors de la rencontre d'hier avec la Linafp.

problème est ailleurs. C'est pourquoi, depuis le mercredi dernier, les clubs avaient pris une décision. À savoir que le 15 décembre 2019,

s'il n'y a toujours pas de visibilité quant aux points évoqués dans notre courrier, le 16, nous arrêtons tout et renvoyons les enfants dans leurs

familles", a déclaré le président de l'Association des clubs de football professionnels gabonais, Landry Nkeyi.

## Fifa : Gianni Infantino attendu à Libreville ce matin



Gianni Infantino, reçu par le président Ali Bongo lors d'une précédente visite dans notre pays.

DANS le cadre de sa tournée africaine, qui l'a déjà conduit en RDC, au Congo, à Madagascar, au Lesotho et en Angola, le président de la Fédération internationale de football association (Fifa), Gianni Infantino, est attendu à Libreville ce mardi matin. Dans la capitale gabonaise, le patron de la Fifa aura des entretiens avec le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Avant de se rendre au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), sis à Owendo.

Au cours de son séjour en terre gabonaise - c'est sa deuxième visite en tant que président de la FIFA -, Gianni Infantino fera un tour d'horizon de l'actualité sportive nationale et internationale. Le projet de construction du centre technique de la Fégafoot de Bikélé, le démarrage du National-Foot, le développement des infrastructures sportives sur le continent, la professionnalisation du football africain sont, entre autres, les sujets qui seront débattus.

Willy NDONG  
Libreville /GABON

## Ibrahim Ndong se découvre un nouveau poste



Dimanche dernier au stade de la Beaujoire, Didier Ndong a évolué au poste peu habituel de défenseur central. Il s'en est bien sorti, malgré la défaite.

SM  
Libreville/Gabon

Didier Ibrahim Ndong : le milieu de terrain gabonais a été reconverti, dimanche dernier, au poste de défenseur central, lors de la rencontre qui opposait le FC Nantes à Dijon, pour le compte de la 17e journée de Ligue 1. Il était aligné à cette occasion, aux côtés de l'autre international gabonais de cette équipe dijonnaise, Bru-

no Ecuele Manga. Au cours de cette rencontre, Didier Ndong a livré un match propre à ce nouveau poste, malgré la défaite 0-1 contre les Canaris. Les Dijonnais, en ce début de semaine, sont 16e au classement général avec 16 points au compteur.

Guelor Kanga : pour le compte de la 19e journée du championnat tchèque de football, la formation de Guelor Kanga, le Sparta Prague, à domicile, au Généraldi Arena, s'est imposée 5 buts à 2

face à Boleslav. D'une frappe lourde à l'entrée de la surface de réparation, Guelor Kanga, à la 54e minute, a inscrit son 10e but en championnat.

Aaron Appindagoye : titulaire incontestable de son club Sivasspor, actuellement leader du championnat turc, le défenseur des Panthères du Gabon a contribué à la victoire de son équipe, samedi soir, sur la pelouse du Yeni Malatyaspor. Solides défensivement, Appindagoye et les siens n'ont encaissé qu'un petit but contre trois marqués.

Mario Lemina : plus de peur que de mal, finalement, pour le numéro 10 de l'équipe, suite à sa sortie "précipitée", la semaine dernière lors du déplacement de Galatasaray sur la pelouse de Trabzonspor. On se souvient que l'international gabonais était sorti au bout de 45 minutes de jeu satisfaisantes. Ce qui avait suscité des inquiétudes. Il n'en était rien. Le Gabonais a disputé les 90 minutes du match face à Alanyaspor, samedi dernier. Lequel s'est soldé en faveur (1-0) de Mario Lemina et ses coéquipiers.